



夏休みの思い出アルバム



今年も市内各地域で夏祭りや花火大会、伝統行事などが行われ、多くの住民や帰省客が、いろいろなイベントに参加。楽しい思い出を作りました。



7月23日
児童代表者会議



7月30日
生徒代表者会議



7月20日 青島 海のうまかもん祭り

青島の新鮮でおいしい海産物でのバーベキュー、釣り堀、青島一周クルージングなど、盛りだくさんのイベントが島民の手作りで開催され、多くの人でにぎわいました。



8月6日 カブトムシ綱引き大会

カブトムシ綱引き

- ①山崎 翔星君
- ②前田 陸翔君
- ③鶴田 一颯君

クワガタ美虫コンテスト

- ①赤木 来桃さん
- ②松尾 修司君
- ③宮本 惟吹君



7月25日 防犯少年ソフトボール大会

- ①御厨少年ソフトボールクラブ
- ②松浦フェニックス SC
- ③鷹島ホークス



8月14日 福島町夏祭り

福島町ふれあい広場において、かき氷・いりこ早食い大会や太鼓・バンド演奏のほか、ステージ前では住民による盆踊りが行われました。祭りの最後に行われた豪華賞品が当たる抽選会は、大いに盛り上がりました。



7月25日 疫神社夏祭り今福花火大会

一芸自慢が集結した今福P-1グランプリやラムネの早飲み、よさこいや和太鼓、平戸神楽などが行われました。祭りの最後には、約1,200発の花火が打ち上げられました。

国内交流 —ホークス交流と生徒学習交流—

●ホークス交流

北海道鷹栖町と本市の小学生が8月6日から10日までの5日間、ホークス交流を行いました。

この交流は、夏休みに鷹栖町の児童が本市へ、冬休みに本市の児童が鷹栖町を訪問し、互いの地域の風土や文化の違いなどを体験しながら交流を図ることを目的に行っています。

鷹栖町の児童7人は本市の児童6人とともに、鷹島歴史民俗資料館やモンゴル村、白浜海水浴場などを訪れたり、鷹島沖と今福沖に分かれて船釣りを体験しました。

また、9日の登校日には平和集會に参加しました。

松浦の児童と仲良くなった鷹栖町の児童たちは、送別式で来年1月の鷹栖町での再会を約束し、松浦を出発しました。



●生徒学習交流事業

長野県木曾町の中学生6人が8月8日から11日までの4日間、本市の中学生と学習交流を行いました。

木曾町の生徒たちは、松浦市の生徒宅にホームステイをしながら、松浦市の生徒とともにモンゴル村を訪問したり、船釣りを体験しました。

また、志佐中学校の平和祈念集會にも参加し、志佐中学校の生徒と共に恒久平和への祈りを捧げました。

期間中は天気にも恵まれ、松浦の夏を十分体験した木曾町の生徒たちは、ホ

ストファミリーとの4日間の思い出とともに松浦を出発しました。



8月15日
志佐町納涼花火大会



8月15日
牟田ジャンガラ



8月15日
星鹿ジャンガラ